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急性期病院 医療療養型病院

急性期病院（⼀般病院）
と医療療養型病院の
両⽅の機能をあわせ
持つ病院

ケアミックス病院

錦秀会は
「療養型病院」
を多く持って
います♪

阪和住吉総合病院 阪和病院

阪和第⼆住吉病院

阪和第⼀泉北病院

阪和第⼆病院

阪和第⼆泉北病院

Support
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Big

Life Style

錦秀会の
魅⼒
とは︖ 1
2
4 3

 
 

錦秀会は患者様とじっくり関わることができる病院です︕

配属は必ず先輩ワーカーのいる所になります︕
サポート体制はばっちりです♪
「⼊職1ヶ⽉プログラム」や「⼤阪医療ソーシャルワーカー
 協会の初任者研修」など研修もしっかり⾏っています。
（就業時間内に研修に⾏かせてもらえます♪）

環境が変化しても、「⾃分のライフスタイルに
合わせて仕事をすること」が可能です♪
実際にそのような先輩がいるので安⼼です︕

★病院には「急性期」「ケアミックス」「療養型」とタイプが異なる病院があるのをご存知ですか︖

外来・⼊院で⼿術・検査など、⾼度で専⾨的
な医療を⾏う病院です。
短期間で集中的な治療を⾏い、早期退院を
めざしているのが特徴です。
よって、⼊院期間は短くなります。

病状が慢性期になった⽅、⻑期間の治療が必要な
⾼齢者の⽅が、医師の管理下で看護、介護、
リハビリテーション等の必要な医療を受けること
ができる病院のことです。
⼊院期間は患者様の状態により短期〜⻑期までさまざまな形になります。

阪和記念病院

錦秀会の医療ソーシャルワーカーは
ひとつの部署として確⽴できるほど
⼈数が多い︕

教育に⼒を
⼊れています︕

関⻄最⼤級規模の医療法⼈︕

結婚や出産をしても
復帰する⽅がたくさん︕

「7病院2施設」を有しています。
「総病床数は3,206床」になります︕

阪和病院
阪和住吉総合病院
阪和記念病院
阪和第⼆住吉病院
阪和第⼀泉北病院
阪和第⼆泉北病院
錦秀苑(介護⽼⼈保健施設)

8⼈
4⼈
4⼈
2⼈

12⼈
14⼈
3⼈

阪和第⼆泉北病院
2018年⼊職
⻄林 美佐都さん
⼤阪⼤⾕⼤学卒業

阪和病院
2016年⼊職
本庄 理絵さん
四天王寺⼤学卒業

気軽になんでも聞ける環境♪

⾯談中の様⼦

看護師と患者様について相談
医師とのやりとりも多いです︕

医療福祉相談室の⾵景

私は病院の医療ソーシャルワーカーとして働きたいと思っていたので、就職情報サイトで病院の求⼈を検索し、⾒学
や説明会などに参加させていただいていました。錦秀会もその中のひとつでした。
錦秀会の説明会に参加させていただいた時に、⼀番印象に残ったのは医療ソーシャルワーカーの⼈数が多かったこと
です。⼈数が多いことにより⾊々な先輩の仕事の仕⽅を⾒て学ぶことができ、視野を広げることができると思ったこ
とと、何か困ったことがあり相談したい時に⼈数が少なくて忙しくそうにされているから聞きづらいな…ということ
が無くて安⼼できると思いました。
また、錦秀会は急性期・療養型・ケアミックス・⽼健施設まであるので、法⼈内で⾊々な経験が積めるところも魅⼒
でした。

⼊職して1か⽉間はＭＳＷの新⼈研修があります。まずは座学で医療保険や介護保険、診
療報酬などについての講義を受けます。その後、法⼈内の7病院1施設に2〜3⽇の間隔で
研修を受けに⾏きました。
研修の内容はとても実践的なもので、先輩の⾯談に同席したり、病棟に上がるのに同⾏
したり、医師や看護師などの他職種との連携を学んだりしました。それぞれの病院・施
設の特徴も知ることができたので今でもとても役に⽴っています。配属先ではない病院
に⾏くのは緊張しましたが、みなさん優しく丁寧に指導していただいたので、とても安
⼼して研修を受けることができました。

医療ソーシャルワーカーという仕事は患者様やご家族様との信頼関係を早い段階で作るという点でとても難しいで
す。家族構成から他⼈にはあまり話しにくい事など患者様に対してとても踏み込んだ部分までお話しをしなければい
けませんので、⼼を開いてくださらないとなかなか思った様に物事を進めることができません。実際に私は患者様や
ご家族様が経験していることを経験した訳ではありませんし、⼈それぞれ価値観や考えている事が違いますので完全
にその⼈の⽴場になることは難しいです。しかし、その⼈の気持ちになって⼀緒に考え想像し「寄り添う」ことはで
きると思っています。
誠⼼誠意お話しをしていると、今患者様やご家族様が私に向いてくれたなと感じる瞬間があります。その瞬間はいつ
もとても嬉しくなります。医療ソーシャルワーカーとして頑張って良かったなと⼼から思います。

医師や看護師に⾔われたことをただ単純に流れ作業の様に⾏うのではなく、⼀
旦⽴ち⽌まって再度考え直し、さらに患者様にとって最適な案を提⾔できるの
は私たち医療ソーシャルワーカーの⼤きな役割だと思っています。
例え提案したものが結果的に違うものになってしまったとしても、みんなで患
者様について考える機会が⽣まれたことに意味があると思います。私は元々考
えることが好きなので、それができる環境のあるこの職場にとてもやりがいを
感じています。

錦秀会は医療ソーシャルワーカーの⼈数が多いのが魅⼒︕ ⼈に寄り添うことの⼤切さを学べる職業

医療ソーシャルワーカーだからできること新⼈研修がしっかりしているので⼊職してからも安⼼♪




